

REPORTE DE COMISIÓN

Área: Departamento de Biblioteca

Servidor público o funcionario público: Zaida Luna Ibarra

Fecha de entrega del informe: 07/07/2025

Lugar y fecha de la Comisión: Viernes 04 de julio del 2025. Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, también denominada UPAEP, ubicada en 21 Sur 1103 Barrio de Santiago C.P. 72410, Puebla, México.

Asunto de la comisión: Acudir al XV Encuentro Bibliotecario y a la LVII sesión ordinaria de la Red de Bibliotecas de Instituciones de Educación Superior del Consejo Nacional de Universidades e Institutos de Educación Superior (REBICS-ANUIES).

Actividades realizadas: Participación en las mesas de trabajo del XV Encuentro Bibliotecario, donde se abordaron temas relacionados con la innovación en servicios bibliotecarios, transformación digital, gestión de recursos informativos y estrategias para el fomento a la lectura.

Asistencia a conferencias magistrales impartidas por especialistas nacionales en temas de ciencia abierta, inteligencia artificial en bibliotecas académicas, y preservación del patrimonio digital.

Intercambio de experiencias con responsables de bibliotecas de distintas Instituciones de Educación Superior (IES) del país.

Participación activa en la LVII Sesión Ordinaria de la REBICS, donde se presentaron informes de actividades, se revisaron avances de los comités de trabajo y se discutieron propuestas de colaboración entre bibliotecas universitarias.

"20 AÑOS TRANSFORMANDO VIDAS, INNOVANDO PARA EL FUTURO"

Revisión del calendario de próximas reuniones regionales y nacionales de la red.

Resultados obtenidos: Actualización sobre las tendencias actuales en servicios bibliotecarios, lo cual permitirá implementar mejoras y prácticas innovadoras en nuestra institución.

Fortalecimiento de la vinculación con otras bibliotecas universitarias, abriendo posibilidades de colaboración interinstitucional en temas como préstamo interbibliotecario, capacitación de personal y desarrollo de colecciones.

Identificación de herramientas tecnológicas que pueden ser útiles para la optimización de procesos internos en el Departamento de Biblioteca.

Obtención de información estratégica sobre recursos digitales disponibles para bibliotecas afiliadas a la REBICS.

Contribuciones a la Institución y Conclusiones: La participación en este tipo de eventos resulta fundamental para mantener al Departamento de Biblioteca actualizado en las mejores prácticas y tendencias del ámbito bibliotecario universitario. La asistencia permitió identificar oportunidades de mejora en la gestión de servicios, así como establecer contactos con instituciones pares para futuras colaboraciones.

Además, se fortalece la presencia de nuestra universidad dentro de la Red Nacional, reafirmando nuestro compromiso con la mejora continua de los servicios educativos y de apoyo académico.

Como conclusión, se destaca la relevancia de seguir participando en espacios de diálogo profesional como el XV Encuentro Bibliotecario y a la LVII sesión ordinaria de REBICS-ANUIES, ya que permiten enriquecer la visión institucional, fortalecer el desarrollo profesional del personal bibliotecario y beneficiar directamente a nuestra comunidad universitaria.

"20 AÑOS TRANSFORMANDO VIDAS, INNOVANDO PARA EL FUTURO"